



Observation en matière de production des déclarations T1 (année d'imposition 2022)

Tableau 1A.2 : Nombre de déclarations de travailleurs indépendants par date limite de production et par province ou territoire

Province ou territoire	Production à temps	1 à 7 jours de retard	8 à 28 jours de retard	29 à 56 jours de retard	57 à 112 jours de retard	113 à 168 jours de retard	169 jours de retard et plus	Toutes les déclarations tardives	Toutes les déclarations
Terre-Neuve-et-Labrador	37 910	200	760	730	920	720	540	3 880	41 780
Île-du-Prince-Édouard	18 530	80	360	330	440	350	290	1 840	20 370
Nouvelle-Écosse	87 300	490	2 050	2 020	2 340	1 880	1 470	10 250	97 540
Nouveau-Brunswick	58 810	250	1 210	1 130	1 380	1 010	790	5 760	64 570
Québec	877 070	3 210	13 000	11 300	13 190	9 460	6 400	56 550	933 620
Ontario	1 609 020	8 160	37 090	37 750	46 620	33 330	25 800	188 760	1 797 780
Manitoba	156 180	650	2 660	2 770	3 550	2 510	2 180	14 310	170 490
Saskatchewan	157 430	620	2 230	2 110	2 750	1 910	1 750	11 360	168 790
Alberta	484 060	2 110	8 890	8 500	10 850	7 920	6 330	44 600	528 650
Colombie-Britannique	644 790	3 170	12 180	12 160	15 290	11 760	9 960	64 520	709 320
Territoires du Nord-Ouest	2 730	10	90	50	50	90	70	360	3 100
Yukon	4 930	30	120	110	200	120	90	670	5 600
Nunavut	1 230	10	30	30	30	30	10	140	1 370
Non-résidents	6 690	80	210	150	220	180	70	900	7 600
Canada	4 146 660	19 070	80 860	79 130	97 820	71 270	55 760	403 900	4 550 570

Remarques :

1. Tous les nombres sont arrondis à la dizaine la plus proche. En raison de l'arrondissement, la somme des données peut ne pas correspondre au total indiqué.
2. Un zéro (0) indique que l'information a été supprimée pour des raisons de confidentialité. L'information supprimée comprend également des zéros valides.
3. Si un déclarant ou son époux ou conjoint de fait a exploité une entreprise en 2022 (autre qu'une entreprise dont les dépenses sont liées principalement à des abris fiscaux), la déclaration est considérée comme une déclaration de travailleur indépendant. Une déclaration autre qu'une déclaration de travailleur indépendant est considérée comme une déclaration d'employé.